

Ablauf der Bewertung von Bekleidungs-Unternehmen

Die Projektgruppe Bekleidung befasst sich mit Bekleidungs-Unternehmen, die bereits in Weltläden geführt werden oder an denen Weltläden interessiert sind.

Bekleidungs-Unternehmen werden auf ihre Einhaltung der Fair-Handels-Regeln und auf die Transparenz in ihrer Lieferkette hin beurteilt. Die Unternehmen können diese entweder über unabhängige Zertifizierungen nachweisen **oder** indem sie über weite Teile ihrer Lieferkette direkt mit ihren Zulieferern zusammenarbeiten, ihre textile Kette transparent darstellen und somit die Einhaltung der oder die Annäherung an die Kriterien aus dem Kriterien-Katalog garantieren können.

